



HISTORIA DEL ANTIGUO TESTAMENTO - DÉCIMA PLAGA



Dios quería salvar a su pueblo, pero el faraón se opone y Dios lo castiga con diez plagas. La décima plaga consistió en matar a los primogénitos de Egipto con el ángel exterminador. Los hebreos podían librarse de este castigo si marcaban la puerta de su casa con sangre de un cordero. *Aquella noche comerían su carne, asada al fuego, con panes sin levadura y hierbas amargas. Cenarían, la ropa ceñida a la cintura, las sandalias puestas y el bastón en la mano como viajeros dispuestos a partir.* La marca en las puertas sería la señal para que Dios no dañara ninguno de sus habitantes. A medianoche la muerte visitó las casas de los egipcios. Los egipcios estaban aterrorizados y pidieron que se fueran. El faraón llamó a Moisés y a su hermano y les ordenó que salieran ellos y todo su pueblo de Egipto. Así se salvaron de la esclavitud.